

La Roche-sur-Yon, le 12 juillet 2019

Un bus électrique en expérimentation

Du 12 au 30 juillet, l'Agglomération propose aux voyageurs du réseau Impulsyon de voyager à bord d'un bus 100% électrique.

A travers son Plan Global de Déplacement, l'Agglomération souhaite favoriser le développement d'une mobilité respectueuse de l'environnement. Elle s'engage d'ailleurs depuis 2015 à diminuer ses consommations de carburant polluant, notamment via la charte « *Objectif CO2 : les transporteurs s'engagent* ». Après le bus GNV fin 2018 (un prochain arrivera en septembre), l'Agglomération expérimente la mise en circulation d'un bus électrique sur les lignes du réseau de La Roche-sur-Yon.

Reconnaissable par son habillage spécifique estampillé « Bluebus », ce nouvel équipement dispose d'une autonomie de 200 km et peut transporter jusqu'à cent voyageurs. De fabrication française, le bus possède un moteur 100% électrique qui n'émet aucun son (à l'intérieur comme à l'extérieur) et ne diffuse aucun polluant. Il sera rechargé pendant 5 heures à chaque fin de journée sur une borne spécifique mise à disposition par le fabricant.



Contacts presse

Malvina SIRISAWAT – 02 51 47 48 02 / 06 80 76 43 51 – malvina.sirisawat@larochesuryon.fr

Yan BALAT – 02 51 47 45 70 / 06 14 55 48 82 – yan.balat@larochesuryon.fr